

# ドレミだより

2016.1.25  
2月号



1/9(土) 親子イベント  
お正月あそびを楽しみました!



「お正月には凧あげて、こまを回して遊ぶましょ」の歌どおりに凧とこまを作って遊みました。凧はポリ袋にカラフルな切り紙を入れて、こまは今年の干支にちなんだお札の顔を描いて作りました。凧作りでは、「赤!!」と好きな色をたくさん入れたりと、お天気が良かったので、お外であげたりも出来ました。ご参加下さり、ありがとうございました!



凧揚げしたよ

ポリ袋にシールを貼って凧を作り、園庭に出て作った凧や大きな凧を揚げました。園庭に出ると凧が揚がるくらい強い風が吹いていて、子どもたちは、「わ〜あがった〜!!」ととても嬉しそう。風に手かして揚がっている子や自分で走って揚げようとしている子など様々。また大きな凧を保育士が空高く揚がっていると子どもたちは、大興奮で追いかけて、「ふたーふたー あ〜がれ〜!!」とうたったりしている子もいました。0歳児の子どもたちは、夢中になって目で追っていました。



どんなたにしようかな?



あがったね!!



## 手洗いのついて

体調を崩しやすい季節になりました。園でも予防の一環として手洗いを行なっています。ただ、自立が難しい0歳児さんのお友達も多く、その場合はウェットティッシュで手を拭くなどして対応させて頂いております。



風邪などに負けず、元気いっぱい遊ぼうね!!

- 2月の予定
- 15日(月) 避難訓練 「地震による火災」
  - 20日(土) 9:30-10:30 親子イベント 「凧を作って遊ぼう」
  - 22日(月) 身体測定
  - 毎週水曜日 リトミック 3日, 10日, 17日, 24日

## 神経衰弱

子どもたちになじみのある動物や果物の手作りカードで同じものを探すという神経衰弱をしています。ちがう絵を引いて残念そうにしていたり、真剣にカードを探したりしています。1歳児のお友だちも保育士と一緒にすることによってルールが分かるようになってきました。全て取り終わったら高さ比べをして、負けたら机にぶつけて泣き動かない姿もありました。



せんせいにこれある??



ん...どれにしようかな



きれているかな?

## 外に行く時には...

冬本来の寒さがようやく来ました。子どもたちは、寒さにも負けず元気一杯で、外に出て遊べるのが大好きです。「外は寒いから靴下をはいてから上着を着よう」と声をかけると自分から靴下をとりに行っていたり、寒そうにしながらも自分で着ようとしている姿があります。一人でできなくても自分から靴下や上着を取りに来る姿もあります。



あともうこい